

7 AGOSTO DE 2020



El futuro
es de todos

Cancillería
Embajada de Colombia
en Argentina

Boletín Especial

Nuestro tricolor Iluminó Buenos Aires



**ORGULLOSOS
DE NUESTRA
BANDERA**

¡ARMEJOS JUNTOS LA BANDERA
CON MÁS ORGULLO!

COLOMBIA



7 AGOSTO DE 2020



El futuro
es de todos

Cancillería
Embajada de Colombia
en Argentina

Boletín
Especial

Nuestro tricolor iluminó Buenos Aires

**ORGULLOSOS
DE NUESTRA
BANDERA**

A las 00:00 del 7 de agosto se pintaron de amarillo, azul y rojo 3 emblemáticos monumentos en el corazón de Buenos Aires. La Usina del Arte, la Facultad de Ingeniería de la UBA y el Planetario Galileo Galilei rindieron homenaje a nuestra independencia.

COLOMBIA 

#MÁS CO LOMBIANOS BIA NO QUE NUNCA *200 Años*

Sin interrumpir el aislamiento obligatorio, desde las ventanas y balcones de los tradicionales barrios porteños de Palermo, San Telmo y La Boca, argentinos y colombianos residentes sellaron el año del Bicentenario de la Batalla de Boyacá.

En Agosto del año anterior sintiéndonos MÁS COLOMBIANOS QUE NUNCA dimos inicio a la conmemoración del año con el que se celebró en Colombia el Bicentenario de la Campaña Libertadora de la Nueva Granada y los 200 años de la Independencia Nacional de Colombia, una festividad que estuvo a cargo del Ministerio de Cultura y la Vicepresidencia de la República.

200 años de historia republicana, de edificación constante de un Estado de Derecho blindado por una institucionalidad a prueba de todos los embates posibles y que hoy en medio de este desafío global sin precedentes, nos sigue inspirando a ser un mejor país.

Gracias a la generosidad del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, sellamos este recorrido recordando los héroes de la batalla de Boyacá que lucharon por nuestras libertades entre 1810 y 1819. Hoy los hacemos visibles en Argentina con una mirada de lo que significa no solo recordar el pasado, sino trabajar en el presente proyectando el futuro del país que queremos dejar a las nuevas generaciones.

7 AGOSTO DE 2020

Boletín
Especial



Hoy cuando cerramos el bicentenario de la Batalla de Boyacá, iluminando con nuestro tricolor nacional 3 emblemáticos monumentos de la capital argentina, hemos querido rendir un testimonio de afecto, admiración y gratitud a quienes un sábado de 1819, el 7 de agosto, sellaron nuestra independencia.

A nuestro libertador Simón Bolívar comandantes de las tropas en esta decisiva batalla. A Francisco de Paula Santander, a José Antonio Anzoátegui, al General Carlos Soublette, gestores de la consolidación de la independencia.

En nombre de los cerca de 50 mil colombianos residentes en Argentina y, por qué no, de los otros tantos argentinos residentes en Colombia, este sentido homenaje de la Misión colombiana en este hermoso rincón de Sur América. Es con inmensa alegría que hoy rendimos este sencillo, pero sentido homenaje con especial significado tratándose de un homenaje hecho en la tierra de otro grande el libertador José de San Martín. Nuestro agradecimiento a las autoridades de Buenos Aires, que hicieron posible que hoy estemos cerrando la conmemoración de este año del bicentenario con broche de oro.

En nombre de Colombia, en nombre de la Misión que me honro dirigir, a nombre del Gobierno Nacional que preside Iván Duque Márquez, gracias muchas gracias. Tengan la certeza que con la ayuda del Todopoderoso en cualquier rincón de Colombia

NOS ENCONTRAREMOS PRONTO

ALVARO PAVA CAMELO
Embajador de Colombia en Argentina